

# *Venezuela llevará a juicio al Banco de Inglaterra por robar su oro*

---



Nueva York, 20 may (RHC) Venezuela anuncia que llevará a juicio a Banco de Inglaterra por robar 31 toneladas de oro que el Gobierno tiene depositado en custodia en esa entidad financiera.

“Venezuela demanda en un tribunal británico al Banco de Inglaterra por robar 31 toneladas de oro venezolano en su resguardo”, expresó el embajador de Venezuela ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Samuel Moncada, a través de un mensaje emitido en su cuenta de *Twitter*.

De acuerdo con las palabras de Moncada, el saqueo del oro de los venezolanos es un crimen de exterminio que niega al pueblo medios vitales para enfrentar la peor pandemia en un siglo, la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la enfermedad COVID-19. “¡Es la guerra colonial contra Venezuela!”, indicó.

El funcionario del país bolivariano denunció que no es la primera vez que el Banco del Reino Unido actúa como agente de pillaje contra los pueblos, alegando que ahora viola contratos y estafa a las naciones aprovechando la pandemia de la COVID-19.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/223237-venezuela-lleva-a-juicio-al-banco-de-inglaterra-por-robar-su-oro>



**Radio Habana Cuba**